



# Alianza Carabineros-U. Finis Terrae para desarrollar misiones médicas comunitarias

**Coyhaique.-** Carabineros junto a la Universidad Finis Terrae generan acercamiento para el desarrollo de un trabajo colaborativo orientado a brindar prestaciones médicas permitiendo ir en directo apoyo de comunidades en sectores rurales apartados de la región.

Motivados por un propósito común de solidaridad y de poder llegar a las comunidades más vulnerables y más alejadas del territorio y en particular del trabajo colaborativo dentro de la comuna de Coyhaique, ambas instituciones afinan detalles para poner en marcha esta iniciativa. El Jefe de Zona de Carabineros Aysén, General Patricio Santos Poblete, indicó “la oferta solidaria que trae la Universidad, va a ejecutar misiones médicas en los lugares más apartados de la comuna de Coyhaique. Nosotros también participamos en forma relevante con esos grupos sociales porque en estos lugares la presencia del Estado se hace a través de Carabineros”, expresó.

El General añadió que se ha proyectado la realización de operativos cívicos completos dentro de los cuales se incorpora la oferta de la Universidad Finis Terrae en torno al área de la salud. “Qué bonito sería que en estos lugares estuviéramos todos, con la Banda Instrumental, con el Modelo de Integración Carabineros Comunidad (MICC), con el Municipio, con las distintas seremias -en las ofertas que puedan brindar a través de los servicios que ellos lideran y sumarse este grupo de profesionales jóvenes, para que se conecten con las distintas realidades de nuestro país, especialmente en nuestra región, afecta a la adversidad del clima, a la conectividad, a las tecnologías, para encontrarse con este mundo donde existen chilenos capaces de hacer patria, hacer soberanía y en definitiva conectar con lo que se demanda del servicio público y con el propósito máximo del área de la salud”, detalló.

## Misiones médicas

Por su parte la directora de pastoral de la Universidad Finis Terrae, Angélica Herrera



Pérez, indicó que a través del trabajo mancomunado con Carabineros se busca generar comunidad y resignificar aspectos de la salud a través de una atención íntegra y de calidad.

“Estamos generando este trabajo colaborativo porque Carabineros de Chile siempre está al servicio de la comunidad y estamos trabajando con ellos porque nos están apoyando en aspectos logísticos y de alcance para poder llegar mejor a la comunidad. Buscamos con esto poder realizar atenciones a domicilio, por ejemplo, a personas postradas o que tengan dificultad para acceder a los servicios de salud y -en distintos espacios- vamos a hacer talleres de promoción, prevención y educación en aspectos de salud”, indicó.

La realización de esta iniciativa está prevista para el mes de enero del año 2025 y contempla el arribo tanto de profesionales como de estudiantes del área de la salud, con la finalidad de abordar de manera integral a las per-

sonas. Angélica Herrera indicó que entre las prestaciones médicas destacan kinesiología, medicina, odontología, enfermería, nutrición y psicología, las cuales serán llevadas a las localidades de Balmaceda, Valle Simpson, Villa Ortega, Ñirehuao y Coyhaique urbano.

“Más que un operativo médico, buscamos que sean misiones médicas, que podamos tener un encuentro con las personas, generar comunidad, resignificar aspectos de la salud y poder brindar una atención de calidad y, sobre todo, íntegra”, señaló.

Angélica Herrera, señaló finalmente que el desarrollo de esta misión médica está previsto entre el 5 al 15 de enero próximo, cuya distribución de atenciones será organizada por sectores -sobre la base del trabajo que se encuentra desarrollando una avanzada que por estos días se encuentra en la región- lo cual será definido conjuntamente con las facultades o áreas de la salud de esta casa de estudios